

Erste Wettkämpfe 2021 im Huckenohl-Stadion Kinderleichtathletik der LG Menden am 27.06.2021

Siebzig Kinder waren am Sonntag im Huckenohl-Stadion bei den Kinderleichtathletik-Wettkämpfen am Start. Da 2020 wegen der Corona-Pandemie keine Wettbewerbe der Kinderleichtathletik stattgefunden haben waren die Kinder und auch ihre Betreuer voller Vorfreude, endlich wieder Wettkämpfe bestreiten zu dürfen.

Bei den **Kindern U8** waren zwei Teams am Start und die Kinder der LG Menden konnten sich gegen das Team der SG Eintracht durchsetzen. Die Mendener Kinder lagen bei der 30m Hindernis-Sprint-Staffel, bei Hoch-Weitsprung und beim Medizinball-Stoßen vorne, beim abschließenden Team Biathlon mussten sie sich knapp geschlagen geben.

Für das siegreiche Team der LG Menden waren Veronika Filla, Hannes Hesse, Greta Höppe, Ria Jastrembski, Emma Preuss, Charlotte und Franziska Richter, Bjarne Venus und Calle Walzel am Start.

Für das Team der **Kinder U10** waren für die LG Menden Tim Becker, Laura Dröscher, Jonathan Jankowski, Johanna Klinner, Louis Kratz, Jule Leonhard, Lina Pfeifer, Kuba Stalinski, Viktoria Tremblau, Marei Walter und Diana Zibis am Start, die dem Team der SG Eintracht Ergste den Sieg überlassen mussten. Die Ergster Mädchen und Jungen gewann die Disziplinen 40m Hindernis-Sprint-Staffel, Medizinball-Stoßen und zum Abschluss den Team Biathlon. Im Hoch-Weitsprung gab es Gleichstand mit dem Team der LG Menden..

Für viele der jungen Leichtathleten*innen der LG Menden war es der erste Wettkampf überhaupt.

Vier Teams der Kinder U12 nahmen am Sonntag die einzelnen Wettbewerbe auf. .

Neben dem Team der LG Menden waren das die Teams der SG Eintracht Ergste und zwei Teams des TuS Voßwinkel. Hier konnten sich die Mädchen und Jungen der LG im Scherhochsprung, Medizinball-Stoßen und in der 6x800m Verfolgung durchsetzen. Bei der 50m Hindernis-Sprint-Staffel setzte sich das Team der SG Eintracht Ergste ganz knapp vor der LG Menden durch.

Zum siegreichen Team der LG Menden gehörten Bevin Asemota, Emilia Chochulska, Pia Dröscher, Anni Dünnebacke, Till Finger, David Hedt, Jenna Pauline Jastrembski und Charlotte Loschek an.

Trotz der Einschränkungen durch das Hygienekonzept, waren alle Beteiligten glücklich und zufrieden, sich wieder bei einem Wettbewerb mit Kindern aus anderen Vereinen zu messen. Das gute Wetter hat sicherlich auch zu der positiven Atmosphäre beigetragen.

Nun geht es gleich am kommenden Sonntag mit einem Leichtathletik-Wettbewerb im Huckenohl-Stadion weiter.

Die Wettbewerbe für die Kinder U10 und U12 beginnen um 10:30 Uhr, ab 14:30 Uhr starten die Jugendlichen U14 - U20.

Menden, 29.06.2021/Christina Geiseler